

三和区だより

編集・発行 三和区総合事務所
上越市三和区井ノ口444
☎ 025-532-2323

2021
1月25日号

三和区の人口 男2,662人(-3人) 女2,722人(-11人) 合計5,384人(-14人) 世帯数1,887(+1) ※令和2年12月末現在()は先月との比較

☆農業所得収支内訳書作成の相談窓口を開設します☆

※事前に電話で予約をお願いします。☎532-2323

○ 日 時 : 令和3年2月2日(火) ~ 5日(金) 午前9時~11時 午後1時~4時

○ 場 所 : 三和区総合事務所(三和コミュニティプラザ) 2階会議室1

○ 持ち物 : 計算に必要な帳簿や書類、減価償却資産の取得年月日、取得価格のわかる書類等

※ 減価償却費の必要経費算入額の相談については、令和2年分のみの明細一覧で対応させていただきます。 ▲担当…税・市民生活班

☆令和3年度 市民税・県民税の申告相談日程☆

三和区会場では、令和3年度(令和2年所得分)の市民税・県民税の申告相談及び受付を町内会ごとに下記日程で行いますので、できるだけ割り振られた日時でお越しくださいをお願いします。

なお、三和区会場は、土・日・祝日のほか水曜日の相談・受付は行いません。

また、新型コロナウイルス感染症予防のため、マスク着用をお願いします。

申告書はできるだけ郵送での提出にご協力ください。

・青色申告 ・営業所得申告 ・不動産や株式の譲渡所得申告 ・雑損控除申告 ・住宅借入金等特別控除申告(1年目)などは、高田税務署(申告会場:上越市市民プラザ)で申告してください。これら以外の確定申告は、市でも受け付けます。

○ 会 場 : 三和区総合事務所(三和コミュニティプラザ) 2階 会議室1

○ 受付時間 : 午前9時~11時 午後1時~4時

相 談 日	対 象 町 内 会		
	午 前	午 後	
2月	16日(火)	越 柳 神 田	
	17日(水)	相談・受付は行いません	
	18日(木)	錦・柳林	島 倉
	19日(金)	本郷・沖柳	岡木・米子
	22日(月)	広井・下広田・上広田	神明町
	24日(水)	相談・受付は行いません	
	25日(木)	大東	大西・浮島・下田島
	26日(金)	鴨井・上田	下田・下中
3月	1日(月)	中野・窪	法花寺・水科
	2日(火)	水吉	川浦・番町
	3日(水)	相談・受付は行いません	
	4日(木)	稲原・野	
	5日(金)	三村新田・井ノ口	日和町
	8日(月)	末野新田	塔ノ輪・山腰新田・末野
	9日(火)	今保	岡田
	10日(水)	相談・受付は行いません	
11日(木)	所山田・山高津	払沢・桑曾根・北代・下新保	
12日(金)	全町内		
15日(月)	全町内		

※申告の注意点や、三和区以外の申告会場などの詳細は「広報上越1月号」で確認してください。

《雪害を受けないため、早めに対応しましょう!》

1月8日(金)に、新潟地方気象台から新潟県に初めて「顕著な大雪」情報が発表され、記録的な大雪となり、区内では人的被害や多くの建物被害が発生しました。

今後の降雪量に注意され、早めに屋根の雪下ろしを行うなど、雪による被害を受けないよう対応をお願いします。

担当…総務班

早めに危険を回避しましょう!



全壊した作業所

1月18日 ⑨現在	被害区分	人的被害	建物被害		農業用施設
			住家	非住家	
	件数	1	4	16	4

シリーズで、地域活動支援事業を活用した取組みを紹介しています。

シリーズ第4回

新地域内交通「みんなの足」周知事業 「NPO法人三和区振興会」

NPO法人三和区振興会で運営されていた無償運送「みんなの足」は、令和2年8月に自家用車有償旅客運送に変更登録されました。運行開始に先立ち、「みんなの足」を多くの皆さんからご利用いただけるよう新しい形態の紹介と利用時の疑問にお答えするため、小冊子「公共交通空白地有償運送」が全戸配布されました。令和2年10月1日(金)に路線バスとの接続運行が開始されましたが、「みんなの足」会員に12月末で127人が登録、延べ372人が利用されました。「みんなの足」は今後も地域内交通機関として期待されます。



里公小学校創立110周年記念 7口の音楽に触れよう事業 「里公小学校後援会」

里公小学校は今年度創立110周年を迎えました。記念事業として、10月24日(土)に、ピアノ、口笛、チェロ、ヴァイオリンの奏者を招いて、プロの音楽に触れよう事業が開催されました。

ピアノ奏者の軽快な司会とプロ4人の奏でるすばらしい演奏に、出席児童144人は音楽の世界に引き込まれていました。アンコール曲は『里公小学校校歌』で、演奏曲に合わせて歌うことができませんでしたが校歌演奏を喜んで聞き入っていました。児童の印象に残った曲は『口笛吹きと犬』で「迫力があった」「よい演奏だった」と感動の声があがりました。



▲プロの演奏者と聞いている児童たち

大間城文化財史跡保存事業 「北代自治会」

大間城は北代町内の丘陵地に、この地域の豪族の要塞のための山城として造られ、春日山城や法定寺城(浦川原区)をつなぐ支城としての役割を果たしていたと伝えられています。



▶ 修繕された東屋

北代自治会は、この大間城を訪れる城址愛好者たちの増加に伴い、散策しやすいように町内の阿弥陀寺池からの登り口に平成14年に案内看板や東屋を建てるなど、大間城周辺の整備に取り組まれています。今後も、謙信公祭及び大間城に関わる行事等を積極的に取り組みながら史跡を保存し継承されます。

問合せは、総合事務所の各担当班へお願いします。(☎532-2323)

◇ 三和区だよりは、上越市ホームページ上でカラーでご覧になれます。

2021.1.25 三和区だより②